

Schweizerische Gesellschaft für Ultraschall in der Medizin

Società Svizzera di Ultrasonologia in Medicina

Société Suisse d'Ultrason en Médecine



Kommission Hüftsonografie der SGUM

Webseite: <https://www.babyschall.ch>

Die Hüftkommission hat auf ihrer Sitzung vom 25. April 2024 zwei wichtige Änderungen beschlossen:

- Ab sofort wird Frau Alexandra Goll der Kommission als Gast beitreten, um sich mit deren Aufgaben vertraut zu machen und sich auf eine spätere offizielle Einbindung vorzubereiten.

- Nach einem Antrag der Dachgesellschaft SGUM auf Erhöhung der Rezertifizierungsgebühren für Nicht-SGUM-Mitglieder auf 1200,- Schweizer Franken (CHF) wurde beschlossen, eine solche Gebühr nur in Höhe von 800 Franken pro 5 Jahre festzulegen. Diese Erhöhung wurde anlässlich der SGUM-Generalversammlung vom 28. Juni 2024 definitiv abgesehnet.

Anlässlich derselben Generalversammlung der SGUM wurde auch deren Vorstand reorganisiert. Dies bedeutet für die Kommission, dass sie als offizielle WFBK (Weiter- und Fortbildungskommission), vertreten durch deren Präsidenten, in den Vorstand der SGUM integriert wird.

Beat Dubs
Präsident der Kommission Hüftsonografie